

Cuba dénonce les plans de Washington pour saboter la coopération médicale avec les pays du Tiers Monde



La Havane, 30 août, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a condamné ce jeudi le programme de l'USAID, l'agence étasunienne d'aide pour le développement, visant à saboter la coopération médicale cubaine avec les pays du Tiers Monde.

L'USAID a récemment offert des récompenses pour les informations permettant de discréditer la coopération médicale cubaine.

«C'est une atteinte à un effort de solidarité qui a reçu la reconnaissance de la communauté internationale et l'éloge spécifique des plus hauts dirigeants des Nations Unies, de l'Organisation mondiale de la santé et de l'Organisation panaméricaine de la santé.» signale la déclaration.



Radio Habana Cuba